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Ad Assisi raccolta di firme

per le primarie dell’Unione
ASSISI - Il Comitato "Primarie Subito" continua la raccolta di firme a favo-
re delle primarie per la scelta del candidato a sindaco. "Appare ogni giorno
più indispensabile far scaturire il candidato sindaco dell'Unione da un'am-
pia consultazione popolare - si legge in una nota diffusa dal coordinamento
del comitato "Primarie Subito -. Per quanto riguarda i partiti è significativo:
che Rifondazione Comunista abbia dichiarato con nettezza di essere a favo-
re delle primarie; che il coordinatore dei DS Felici, intervenuto all'ultima
assemblea del Comitato "Primarie Subito", ha sostenuto che non saranno i
DS a impedire le primarie; che recentemente l'Italia dei Valori si sia espres-
sa a favore delle primarie ed abbia affermato di avere già pronto un candi-
dato. Il Comitato invita i partiti dell'Unione e i cittadini favorevoli alle pri-
marie ad incontrarsi venerdì 16 dicembre alle ore 21.00 alla Pro loco di San-
ta Maria degli Angeli, per discutere delle modalità operative per dare vita, in
tempi brevissimi, alle primarie e per iniziare a ragionare sui punti qualifi-
canti di un programma che distingua nettamente il centrosinistra dalla pas-
sata amministrazione di centrodestra".

FLAVIA PAGLIOCHINI

ASSISI - Torna, puntuale come
ogni anno, il problema dei tra-
sporti per gli studenti del com-
prensorio di Assisi. 
La protesta è partita dal Liceo
Classico Sesto Properzio, dove
gli studenti, per bocca della rap-
presentante d'istituto Marika
Caposaldo, lamentano l'insuffi-
cienza del servizio di trasporto
scolastico extraurbano di andata
e ritorno, soprattutto nelle tratte
Bastia - Assisi e Passaggio di Bet-
tona - Assisi. La protesta si è este-
sa anche agli altri istituti della
città (liceo linguistico, pedagogi-
co, scientifico), e gli studenti cer-
cheranno di coinvolgere tutti i
cittadini, che pur non essendo
studenti, possono usufruire degli
autobus "scolastici".
Per far sentire ancora di più la
loro voce, circa
600 studenti han-
no firmato una
petizione, dove si
invita l'Azienda
perugina della
Mobilità, a pren-
dere in considera-
zione i seguenti
fattori: l'aumento
degli iscritti alle
scuole, che però
non coincide con
un aumento dei
trasporti; la già
precarietà del ser-
vizio attuale, con
c o n s e g u e n t e
sovraffollamento
dei mezzi a dispo-
sizione; le nume-
rose lamentele già
ricevute del-
l'Apm, che però
non hanno rice-
vuto ascolto. 
Il dirigente scola-
stico del liceo
Properzio, Rossel-
la Curradi, consa-
pevole del disagio
degli studenti, ha
scritto all'Apm
cercando una
soluzione, facen-
do però notare ai
ragazzi come non
sia semplice avere
più corse: un
aumento degli
autobus signifi-
cherebbe auto-
maticamente più
turni per gli auti-
sti, o più assun-

zioni da parte dell'Apm. Azien-
da che, dal canto suo, non ci sta
a rappresentare la parte del
"lupo cattivo". Come ha spiega-
to Massimo Cironelli, coordina-
tore degli esercizi Apm, dalle

7,35 alle 7,47 tra Via Veneto e
Viale Roma, zone assai popolate
di Bastia Umbria, passano 9
autobus diretti verso Piazza
Matteotti, ad Assisi. "Chiedia-
mo, ha detto Cironelli, che gli

studenti manifestino i loro pro-
blemi con maggiore precisione,
per verificare le loro lamentele".
Il coordinatore degli esercizi
Apm ha fatto sapere che rispon-
derà al più presto all'appello del-

la preside Rossella Curradi. "Ma
- ha precisato - siamo assoluta-
mente sicuri che gli autobus
abbiano un carico di passeggeri
al di sotto del consentito. E' pro-
babile che gli studenti stiano

stretti, ma questo può dipendere
anche dal fatto che hanno con
loro gli zaini, che occupano
volume".
I ragazzi tuttavia non hanno
intenzione di mollare, e oltre alla
petizione che sarà al più presto
inviata all'Apm, hanno indetto
anche un'assemblea, che si terrà
lunedì 19 dicembre alle ore 8,30
all'auditorium di Santa Maria
degli Angeli, per parlare del
sovraffollamento degli autobus.
"Vorremmo fossero presenti
anche i vertici dell'Apm per
manifestare il nostro disagio - ha
concluso Marika Caposaldo -
ma se così non fosse siamo pron-
ti a recarci direttamente alla sede
dell'azienda a Perugia, perché la
situazione va avanti da anni ma
nessuno sembra intenzionato a
trovare un rimedio".

Mancano gli autobus per Assisi

Raccolta di firme degli studenti
Gli alunni del Properzio chiedono un incontro con i vertici di Apm

Il servizio è insufficiente: poche corse nelle ore di punta e mezzi sempre stracolmi

Bonucci ufficializza l’addio a Forza Italia
ASSISI - "Non condivido le scelte operate da Forza Italia totalmen-
te rassegnata ad una sorta di completa obbedienza a Bartolini ed alla
sua proposta politica, lontana dalla mia". Con queste parole il consi-
gliere comunale Peppino Bonucci ufficializza il suo (annunciatissi-
mo) addio agli azzurri, dopo esser stato deferito nei giorni successivi
alla caduta dell'amministrazione comunale di Assisi, con proposta di
espulsione dal partito. "L'uscita dal partito non riguarda né coinvol-
ge la sfera dei rapporti personali - puntualizza Bonucci che aggiunge:
Quando l'azione politica trascura le più elementari regole della par-
tecipazione democratica alle scelte amministrative da parte dei con-
siglieri comunali, avviene ciò che
è successo ad Assisi. L'elezione
diretta del sindaco non può tra-
sformarsi in una sorta di persona-
lizzazione della politica che can-
cella le rappresentanze  consiliari
e considera le organizzazioni dei
partiti un fastidioso  orpello a cui
rivolgersi solo se si è in difficoltà

o per dettare liste di proscrizione. Di questo passo l'interpretazione
del ruolo che si attribuisce alla elezione diretta del Sindaco rischia di
tramutarsi in un ruolo podestarile. Non sembra a me e a quanti han-
no manifestato disagio in questi anni, che argomenti così delicati che
riguardano il ruolo degli organi consiliari e la qualità della democra-
zia, siano questioni marginali da liquidare con sufficienza o peggio
con argomenti che pescano nella melma qualunquista di chi consi-
dera ogni dissenso frutto di pruriti inconfessabili dettati da una
incontenibile voglia di carriera o di potere. L'esercizio di un ruolo
così delicato svolto in modo più che censurabile lentamente ed ine-

sorabilmente consuma le ragioni
etiche e valoriali sulle quali si edifi-
cano rapporti ed alleanze politi-
che. Per quanto concerne la mia
persona - conclude Bonucci -,
continuerò a fare politica nell'uni-
ca direzione che conosco: servire
coloro che mi hanno dato fidu-
cia".

Ex Giontella, diffidato Luigino Ciotti
MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Il capogruppo di Rifon-
dazione comunista Luigino Ciotti ha ricevu-
to dai legali della società Bastianova, proprie-
taria dei terreni, e della Baldelli Costruzioni,
appaltatrice delle opere, una lettera in cui si
dolgono della campagna da lui condotta "vol-
ta ad ostacolare le opere di riqualificazione
dell'area ex Giontella" e lo diffidano dal reite-
rare "attacchi che si sono dimostrati al limite
dell'atto emulativo". "Si è già verificata - scri-
vono gli avvocati a Ciotti - più di una (one-
rosa) sospensione dei lavori nell'area in argo-
mento (lungo via Irlanda dove dovrebbero
essere realizzate tre palazzine con 38 apparta-
menti, ndr ) determinata da segnalazioni da

parte sua ai competenti uffici comunali di
violazioni ed irregolarità poi rivelatesi insussi-
stenti. Appaiono poi del tutto defatigatorie -
prosegue la lettera - le continue doglianze
mosse contro gli strumenti urbanistici comu-
nali relativi all'area in questione, trattandosi
di atti ormai inoppugnabili in quanto non
gravati, a suo tempo, da nessun interessato. E
non è certo con la mobilitazione popolare da
lei invocata - conclude la missiva - che si può
superare l'intangibilità, sotto il profilo giuridi-
co, di un piano attuativo". La lettura della let-
tera in questione ha provocato l'indignazione
personale del presidente del consiglio comu-
nale Andrea Tabarrini (Ds) per un atto che
definisce "lesivo della democrazia che, da
sempre, vige a Bastia". Tabarrini esprime soli-

darietà incondizionata a Ciotti e si mette a sua
disposizione per ogni azione che vorrà intra-
prendere "a difesa del ruolo che democratica-
mente gli è stato assegnato, ma soprattutto a
tutela del Consesso cittadino che mi onoro di
rappresentare". E la linea lungo la quale Ciot-
ti intende muoversi è presto detta: oggi terrà
una conferenza stampa per spiegare pubblica-
mente i fatti, quindi chiederà la convocazione
di un consiglio comunale per investirlo della
questione, non escludendo l'ipotesi di inviare
tutta la pratica alla Procura della Repubblica.
"Mi fa estremamente piacere - commenta lo
stesso Ciotti - aver trovato immediatamente
la solidarietà di molti rappresentanti delle isti-
tuzioni e di moltissimi cittadini a cui ho con-
segnato una copia della lettera".

Bettona: case popolari

Il bando è pronto
BETTONA - Dopo circa  un anno di
attesa è ormai prossima la pubblicazione
del bando di concorso per la formazione
della graduatoria relativa all'assegnazione
degli alloggi di edilizia pubblica residen-
ziale. I moduli per la presentazione delle
domande, saranno disponibili, dopo il
15 dicembre,  presso la delegazione
comunale di Passaggio e presso l'ufficio
tecnico - settore amministrativo ed
appalti del municipio di Bettona.  Al
momento gli alloggi disponibili per l'as-
segnazione sono dieci. A questi si potran-
no aggiungere quelli che si renderanno
disponibili nel periodo di vigenza della
graduatoria. "Con tale provvedimento -
spiega l'assessore all'Urbanistica Simo-
netta Benedetti - , si è inteso favorire le
giovani coppie, in particolare quelle
monoreddito, le persone rimaste sole e i
nuclei familiari che hanno la residenza
nel territorio regionale e comunale da più
di dieci anni. Inoltre, è intento dell'am-
ministrazione comunale, attribuire alla
commissione che avrà il compito della
verifica dei requisiti di accesso  e della
formazione della graduatoria, anche
quello della verifica periodica dello stato
di mantenimento degli alloggi di edilizia
residenziale pubblica, attraverso l'istitu-
zione di un apposito regolamento condo-
miniale che andrà a disciplinare il com-
portamento degli assegnatari all'interno
degli alloggi. Tutto ciò,  nell'ottica di
tutelare il  patrimonio edilizio esistente e
del rispetto  della cosa pubblica". Per
ulteriori informazioni e/o chiarimenti al
bando, i cittadini interessati potranno
chiamare, nell'orario di apertura al pub-
blico, il numero telefonico:
075/9885731.

Calendimaggio, approvato il bilancio
ASSISI - L’Ente Calendimaggio ha approvato il bilancio nel-
la riunione che si è svolta lunedì sera. Una riunione partico-
larmente attesa dopo che, la precedente, era saltata per l’as-
senza di alcuni membri. “Adesso - afferma la presidente Pao-
la Bastianini - ci aspettiamo di rimettere a posto le varie que-
stioni che ci sono tra le due parti prima del Calendimaggio”


